

**Zeitschrift:** Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger  
**Herausgeber:** Organisation des Suisses de l'étranger  
**Band:** 44 (2017)  
**Heft:** 6  
  
**Rubrik:** Carla Juri

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 26.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Carla Juri



La voilà, à la 77<sup>e</sup> minute. Distante, stoïque, mais surtout humaine, l'ingénieur mémoriel Ana Stelline se tient debout dans un laboratoire stérile, derrière une fenêtre. Elle invente des souvenirs qu'elle rend pour un instant visibles et réels à l'aide d'un appareil qu'elle porte au cou. Ces souvenirs passés du quotidien des êtres humains doivent être implantés aux réplicants – des humanoïdes – afin que ces derniers puissent se remémorer des souvenirs les plus proches possible de la réalité: fêtes d'anniversaire, promenades en forêt.

Une scène touchante jouée par Carla Juri dans le film de science-fiction «*Blade Runner 2049*». Certes on ne voit la Tessinoise qu'un petit quart d'heure, mais ce moment est véritablement marquant. Et «*Blade Runner 2049*» n'est pas n'importe quel film hollywoodien. Il s'agit de la suite très remarquée et réussie à 150 millions de dollars du film-culte éponyme sorti en 1982 avec Harrison Ford dans le rôle principal. Celle qui crève l'écran dans ce film entre clairement dans la cour des grands.

Il y a toujours eu des acteurs suisses à Hollywood. Mais le pays attend qu'une Suisse devienne une véritable star de cinéma depuis Ursula Andress. Ce qui explique d'autant plus pourquoi tous les regards sont actuellement tournés vers Carla Juri. L'actrice de 32 ans a reçu des critiques enthousiastes du monde entier pour son rôle dans le blockbuster futuriste. Il n'y aurait donc rien de surprenant qu'on la retrouve prochainement dans une autre production hollywoodienne. Retenons d'ici là son nom et son visage.

MARKO LEHTINEN

## Des irrégularités à Moutier?

Cet été, la ville de Moutier a décidé de quitter le giron bernois, se prononçant à 51,7 % en faveur d'un rattachement au canton du Jura. L'histoire ne se termine toutefois pas là: il semblerait que la votation du 18 juin ait été entachée d'irrégularités, en dépit d'une surveillance des plus étroites. Certains bulletins auraient notamment porté le nom de personnes décédées. Suite à cela, la Chancellerie fédérale a enregistré 12 recours. Les plaintes portent sur l'équilibre de la campagne, mais aussi sur le contrôle des cartes de légitimation et d'éventuelles fraudes aux bulletins. Les investigations du ministère public sur les irrégularités présumées devraient prendre du temps. Difficile néanmoins d'imaginer que leurs conclusions puissent donner lieu à un nouveau vote.

## Un nouveau président pour les Vert'libéraux

Les Vert'libéraux Suisse (PVL) ont un nouveau président. Le conseiller national bernois et entrepreneur Jürg Grossen a en effet été élu à une large majorité lors de l'assemblée des délégués du parti. Il succède à Martin Bäumle, qui avait annoncé son départ en mai. Cette personnalité charismatique va ainsi être remplacée par un homme de 48 ans plus discret, que l'on n'avait jusqu'à présent rarement vu sur le devant de la scène. Jürg Grossen est conseiller national depuis 2011 et vice-président du PVL depuis 2016. Il en est outre vice-président de la fraction du groupe parlementaire PVL depuis 2015. Il est principalement engagé dans la politique de l'énergie et des transports.

## De nouvelles étoiles pour des restaurants suisses

La Suisse est le pays européen qui possède le plus d'étoiles gastronomiques par habitant: dans la dernière édition du guide des restaurants et hôtels «Guide Michelin Suisse 2018», 118 restaurants affichent une ou plusieurs étoiles. Deux nouveaux restaurants 2 étoiles et 14 nouveaux établissements 1 étoile se sont ajoutés à la liste depuis la dernière édition, dont l'un au Liechtenstein. Les restaurants «B. Violier – Restaurant de l'Hôtel de Ville» à Crissier (VD), «Schauenstein» à Fürstenau (GR) et «Cheval Blanc by Peter Knogl» à Bâle conservent pour leur part leurs 3 étoiles. Enfin, deux restaurants en Suisse orientale intègrent le cercle des établissements 2 étoiles: «Einstein Gourmet» à Saint-Gall et «Taverne zum Schäfli» à Wigoltingen (TG).